

Gobierno de Puebla buscará asumir el control del estacionamiento del estadio Cuauhtémoc

El Ciudadano · 19 de marzo de 2025

La 28 de Octubre, actualmente a cargo del lugar, cobra por su uso y no da mantenimiento, mientras que el gobierno hace inversiones para su cuidado sin obtener nada



El Coordinador de Gabinete del Gobierno de Puebla, **José Luis García Parra**, señaló que mientras que el **gobierno estatal destina recursos para dar mantenimiento al estacionamiento del estadio Cuauhtémoc**, la organización **28 de Octubre** se beneficia cobrando por el uso de los espacios.

También lee: Proyectan instalación de cámaras de vigilancia en el estadio Cuauhtémoc

En entrevista, el funcionario expuso que la **administración estatal debe hacerse del control de este predio**, por lo que ya **se están analizando alternativas** para que el gobierno logre la administración del estacionamiento.

Expuso que **es necesario que el gobierno se haga del estacionamiento para garantizar seguridad y un adecuado servicio para automovilistas**, por lo que se analizan alternativas junto a la Secretaría de Planeación y Finanzas.

Indicó que la **administración anterior buscó entregarle la concesión del estacionamiento a un privado**, pero esto no se pudo concretar, por lo que la organización **28 de Octubre lo ha mantenido bajo su control**.

«Al parecer, quien ahorita lo está operando es **la 28 de Octubre**. Entonces, estamos revisando qué hacer con la Secretaría de Finanzas, porque el estado debe asumir control de este predio y asegurar que se dé un adecuado servicio».

Lamentó que **la agrupación** a cargo del lugar **cobre por su uso** y no dé mantenimiento, mientras que **el gobierno hace inversiones para su cuidado sin obtener nada**.

«Después de cada evento se ha visto; los camellones, las banquetas, todo queda con mucha basura, y además ¿quién se está llevando ese dinero? Alguien está cobrando ese dinero, lo está dejando sucio, y luego el Estado está invirtiendo para que se limpie».

García Parra mencionó además que la propia **directiva del Puebla F.C. ha manifestado interés para tener participación** en la administración del estacionamiento.

FOTOGRAFÍA: AGENCIA ENFOQUE

Recuerda suscribirte a nuestro boletín

- 📲 <https://bit.ly/3tgVlS>
- 💬 <https://t.me/ciudadanomx>
- 🌐 elciudadano.com



